

Les bons résultats de la gym artistique

2004-2005

C'est la pleine saison pour les 70 adhérents de la GAC, qui vont enchaîner les compétitions gymniques à Coursan et dans toute la région



Les participantes réunies pour la photo souvenir, au rassemblement de Leucate.

Décidément, les gymnastes de la Gymnastique artistique coursanaise collectionnent les podiums.

En effet, lors de la dernière compétition départementale niveau qui a eu lieu le 6 février à Leucate, les locales se sont distinguées en finissant plusieurs fois sur la plus haute marche du podium. Cette compétition, qui réunissait plus de 60 gymnastes

venant de Leucate, Sigean et Coursan, a permis à l'équipe poussine n° 1 de Coursan de finir première devant Leucate. Dans la catégorie benjamines, les deux équipes coursanaïses ont pris les deux premières places, devant Sigean.

Le classement général de toutes les catégories a vu l'équipe de Sigean triompher, juste devant Leucate et Coursan. La bonne surprise vient du fait

que trois Coursanaïses ont fini premières au classement général tous niveaux confondus. Il s'agit de Mlle Lisa Artau, première, suivie d'Emilie Bousquet et Julia Falco.

Ces résultats prouvent bien que le gros travail des éducateurs du club finit par payer. Il est vrai que les 70 adhérents s'entraînent les lundis, mercredis, vendredis et même le samedi matin sous la direction

des éducatrices Patricia Deligny, Suzanne Navarro, Claudine Rumeau et le président Bernard Torrente.

Effectif en hausse. Cette année, l'effectif du club a augmenté de plus de 20 %. Il couvre maintenant les âges de 3 à 6 ans pour les "baby", jusqu'à 20 ans pour les plus grandes.

Les JO sont passés et l'impact médiatique qu'ils entraînent ne semble pas étonner à cette augmentation de jeunes, qui a pu être gérée par le club grâce aux nombreux bénévoles qui se dévouent pour ce sport.

Les compétitions vont désormais s'enchaîner avec, pour commencer, le 6 mars prochain, le rendez-vous de Quillan dans la catégorie mini enchaînement (6/10 ans).

Le 10 avril, le club de Bernard Torrente organise à Coursan au gymnase du CES, un rassemblement qui réunira les équipes de Sigean, Leucate, Fanjeaux, Quillan et bien sûr Coursan. Mais le calendrier est loin d'être clos, et d'autres déplacements seront encore au programme avant l'été.

Bravo donc à tous ces jeunes gymnastes, qui engrangent des bons résultats sur tous les tapis de la région, faisant ainsi honneur à leur club et à leur ville.



Les filles de Coursan à Leucate.